



明新館通信



イメージキャラクター
「めいのすけ」

平成29年度
第1号(通巻115号)
山形県立上山明新館高等学校
山形県上市市仙石650番地
TEL 023(672)1700
平成29年4月28日(金)発行

日日新 又日新 (日日新たに又日に新たなれ)

<行事予定>

<5月>

- 1日(月) 安全の日
- 2日(火) PTA総会説明会、尿検査③
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 6日(土)
- 7日(日)
- 8日(月)
- 9日(火) 壮行式
- 10日(水) 定時退校に努める日
- 11日(木) 内科検診
- 12日(金) SC③
- 13日(土) 地区高校総体
- 14日(日) 地区高校総体
- 15日(月) 学校一斉退校日
- 16日(火) 生徒総会の議案書審議
適応指導委員会①
- 17日(水) 地区教研、公務員講習①
定時退校に努める日
- 18日(木) 1年進路ガイダンス①
分掌課会
- 19日(金) 地区高P連総会
- 20日(土)
- 21日(日)
- 22日(月) 中間テスト(初日)
- 23日(火) 中間テスト(2日目)
- 24日(水) 中間テスト(最終日)
壮行式、公務員希望者対象講演会①
- 25日(木) 生徒会代議員会、課長主任会
農業教育振興協議会、SC④
- 26日(金) 職員会議
陸上県高校総体(~29日)
- 27日(土) サッカー県高校総体
- 28日(日) サッカー県高校総体
- 29日(月) 3年進路合同会議
- 30日(火) 生徒総会、県高P連総会
校内農業クラブ
- 31日(水) 伝票提出、定時退校に努める日

平成29年度山形県立上山明新館高等学校入学式 挙行される

279名の新入生を迎える

「『今日はこれしかできなかった』と考えるか、『今日はこれだけやれた』と考えるか。大きな違いがあると思うのです。」(阿部校長の式辞より)



4月7日(金)、平成29年度山形県立上山明新館高等学校入学式が挙行され、279名(普通科200名、食料生産科40名、情報経営科39名)が、本校の新入生として、入学を許可されました。

阿部校長は、式辞の中で、「幸福の一つの扉が閉じられると、別の扉が開く。しかし、私たちは、閉じられた扉をいつまでも見ているために、開いた扉に気づかない。」というヘレン・ケラーの言葉を紹介し、続けて、次のように、新入生を激励しました。

古い扉を閉め、いくつもある新しい扉の中で、上山明新館高等学校の扉を選んだ皆さんは、今日、新しい自分を生きていくために、その扉を開けました。その扉には、こんな言葉が書かれています。

「日々新(ひび あらたに) 又日新(また ひにあらたなれ)」。

これは本校の校訓です。すなわち、人間は一日一日を大切に生きて過ごし、毎日新しい気持ちで努力を積み重ねることで、今の自分を変え、また、人格を形成し、人間として成長させることができる、という意味です。自分の夢や希望を実現するために、しっかりこの校訓を胸に刻んで高校生活を送り、たくさんの達成感と充実感を手に入れることを期待します。

式辞のあとに、新入生を代表して、木村彩(きむらあや)さんが、力強く宣誓を行い、「生徒の本分を守り学業に精励すること」を誓いました。

ともに！！明新館高校生として！ 対面式や部紹介 生徒会が歓迎の行事

4月10日(月)に対面式、同12日(水)には部紹介と、生徒会による新入生歓迎の行事が、行われました。

対面式では、丹野優唯(たんのゆい)生徒会長による歓迎の言葉、村上泰暉(むらかみたいぎ)新入生代表の挨拶のあと、新入生への花束贈呈が行われ、歓迎アトラクションとして、邦楽部による琴の演奏、吹奏楽部の演奏、チアリーダーによるダンス等が披露されました。

部紹介では、スライド等によって、各部の活動の内容やようすが、わかりやすく紹介されました。

新入生への思いやりに満ちた歓迎の行事によって、新入生は、安心して明新館高校での生活をスタートさせることができましたようです。



新入生へ歓迎の花束を贈る
(対面式)

部活動 4月中の主な活躍

新年度の大会で成長を見せる！！

〈女子バスケットボール部〉

藤井・高野杯県高校選手権大会 4/22~23 (山形)

第3位

本校は、初戦、対庄内総合高 127 対 29、2回戦、対東桜学館高 98 対 33、3回戦(準々決勝)、対山形学院高 98 対 50 と、順調に勝ち上がりました。準決勝では、第1シードの山形商業高と対戦。49 対 64 と敗れましたが、序盤での大きな失点を除けば、接戦と言える試合展開で、成長を実感させる内容でした。



〈女子ハンドボール部〉

県春季ハンドボール選手権大会 4/21~22 (東根市)

第3位

〈女子バレーボール部〉

富谷カップ高校女子バレーボール大会 4/1~2 (宮城県富谷町)

祝 優勝 (5年連続)



藤井・高野杯 準決勝
対 山形商業高

レスリング部 山川凌平(2年)

全日本ジュニアレスリング選手権大会で健闘！

4月22・23日、横浜文化体育館で、JOCジュニアオリンピックカップ2017年度全日本ジュニアレスリング選手権大会が行われ、本校の山川凌平くん(2年)が、男子カデットフリースタイル100kg級に出場しました。

東北1位の山川くんは、1回戦シード。2回戦で、ベスト8入りをかけて、神奈川県との選手と対戦し、敗れて、ベスト8進出はできませんでした。

敗れたものの、今後への手ごたえをつかむ試合となりました。

吹奏楽部

第6回上山ふれあいコンサートで演奏

3月20日、本校の吹奏楽部が、上山ふれあいコンサートに参加(三友エンジニア体育文化センターエコーホール)。他の参加団体との合同演奏を披露し、力強い響きの演奏を聞かせました。



上市市立南中と合同で演奏

参加団体は、本校のほか、上山吹奏楽団、上市市立南中学校、同北中学校、東北文教ウインドアンサンブル部です。

各学年担任団及び各学科長、各課長

【第1学年】主任 高橋みち子
1組 奥山玲香 2組 須藤孝宏 3組 深水芳則
4組 渡邊 誠 5組 木村美香 6組 齋藤慎吾
7組 丸山奈佳 副担任 吉原久美 伊豆田元子
【第2学年】主任 加藤 浩
1組 佐藤邦宏 2組 大山伊織 3組 小林 透
4組 小関由里子 5組 鈴木光明 6組 菊地拓己
7組 島津博子 副担任 荒木健郎 政金康太
【第3学年】主任 矢野純嗣
1組 山口和彦 2組 酒井久美子 3組 斉藤良彦
4組 菅原久子 5組 奥山和司 6組 川合晴美
7組 押切明子
副担任 中村和彦 阿部正彦 (柴崎 彩)
【食料生産科長・農場長】 阿部正彦
【情報経営科長】 樋口 斉
【総務課長】 我妻清弘 【教務課長】 坂井孝朗
【生徒指導課長】 町田純司 【進路指導課長】 星 潤子
【保健課長】 横澤 隆

教職員全員の紹介はできませんが、全員が「チーム明新館」の一員として一丸となって、頑張ります。

新任の先生方紹介

阿部 孝(校長)〈霞城学園 副校長〉 渡部竣哉(国語)〈新採〉
柴崎 彩(国語)〈新庄南〉 御船 悠(地歴公民)〈山形中央〉
須藤孝宏(地歴公民)〈青年の家〉 渡邊 誠(書道)〈山形北〉
高梨博実(物理)〈再任用〉 荒木健郎(英語)〈再任用〉
渡邊真知子(養護教諭)〈新庄神室、真室川〉
上野 司(商業)〈北村山〉 舟橋侑子(公民)
川口 修(事務部長)〈北村山総合支庁〉
平泉靖洋(総務主査)〈県庁農政企画課〉
佐藤由佳(主事)〈新採〉

〈 〉は前任校・前任部署

以上の14人が、「チーム明新館」に加わりました。
よろしくお願いたします。